



N° 219

Le 19 novembre 1992

LE CANADA PRÉOCCUPÉ DU DÉROULEMENT DES ÉLECTIONS PRÉSIDENTIELLES RÉCENTES AU CAMEROUN

La ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, a reçu, le 17 novembre, à la demande des autorités camerounaises, une délégation de ce pays venue expliquer la situation issue des élections du 11 octobre dernier. La délégation était dirigée par M. Francis Nkwain, ministre délégué auprès du ministre des Affaires étrangères.

La Ministre, après s'être dite satisfaite que des élections pluralistes aient finalement eu lieu au Cameroun, a néanmoins ajouté : «Je suis déçue des irrégularités qui ont porté ombrage à la récente consultation électorale au Cameroun.»

M^{me} Landry a souligné que le Canada souhaite vivement la reprise du dialogue entre toutes les forces en présence au Cameroun et exhorte tous les intervenants à renoncer à la violence. La Ministre a rappelé que le Canada attendait désormais des gestes concrets de la part des autorités camerounaises en vue de faciliter la réconciliation nationale et de maintenir le cap sur le processus démocratique. Elle a insisté particulièrement sur le besoin de lever l'état d'urgence dans le nord-ouest, de mettre fin aux interpellations et arrestations à caractère politique et de révoquer la résidence surveillée dont est frappé le chef d'un des partis de l'opposition.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874